

Les sénateurs d'Haïti prennent l'avantage pour s'entretenir avec le premier ministre



Port-au-Prince, 18 mars (RHC)- Les Sénateurs d'Haïti ont pris l'avantage pour s'entretenir ce lundi avec le premier ministre Jean Henry Céant, après que les parlementaires aient annoncé avoir interpellé le chef du gouvernement.

Il s'agit d'un mouvement du jeu politique que dispute la prochaine direction gouvernementale ce qui peut donner à Jean Henry Céant une période de 6 mois pour essayer d'appliquer son agenda annoncé.

Depuis la semaine dernière, le premier ministre avait prévu une intervention au Sénat à propos du thème des étrangers extradés vers les États-Unis en février dernier, arrêtés en territoire haïtien avec un arsenal d'armes.

L'affaire a eu une grande répercussion dans la presse nationale.



Radio Habana Cuba